

Die Grundschule am Schererplatz

Sie gehört zum europäischen Netzwerk „Schule ohne Rassismus - Schule mit Courage“.



Besuchen Sie uns auch auf Facebook und erhalten

Sie täglich Infos & News rund um Ihren Stadtteil.

[Pasing - Wir sind Pasing](#)
oder facebook.muenchenweite.de



Zusammen

— ANZEIGE —

Jeder ist willkommen!

Schererschule: Flohmarkt und große Tafel
beim Tag der Offenen Gesellschaft am 16. Juni

Pasing · Die Grundschule am Schererplatz ist bekannt für das gute Miteinander der großen Schulfamilie und die vielen bunten Aktionen inner- und außerhalb des Unterrichts. Am kommenden Samstag, 16. Juni, hat sich die Schule wieder eine ganz besondere Veranstaltung vorgenommen. Von 10 bis 12 Uhr gibt es einen großen Kinderflohmarkt und Kuchen- und Kaffeebuffet auf dem Sportplatz gegenüber

der Schule. „Es gab schon sehr viele Rückmeldungen für Buffetspenden“, freute sich Stefan Fahrmeier vom Elternbeirat. „Wirklich toll, wie verlässlich die Eltern bei uns sind.“

Auch die Stände für den Flohmarkt sind schon größtenteils vergeben. „Wir möchten darüber hinaus für ein lebendiges Miteinander mit den Nachbarn und weiteren Anwohnern unserer Schule sorgen“, meinte Anna Voigt

vom Förderverein der Schule. „Aus diesem Grund stellen wir einige Tische mehr auf und freuen uns, wenn wir auch Gäste zusätzlich zu den Flohmarktbesuchern bekommen. Jeder ist herzlich eingeladen, bei uns vorbeizuschauen.“

Zusammen essen

Die Schule knüpft damit an den bundesweiten „Tag der Offenen Gesellschaft“ an, der

an diesem Tag zum zweiten Mal Freunde, Fremde, Kollegen und Nachbarn an einen Tisch bringen will. Ganz nach dem Motto: Tische und Stühle raus und zusammen essen!

„Die Grundschule ist ein grandioser Ort, um zusammenzukommen“, sagte dazu Malwina Andrassy, eine der Klassenelternsprecher. „Schließlich gilt der Schulsprengel für die gesamte Nachbarschaft ohne Ansehen von Herkunft und Nati-

on. Das möchten wir aufgreifen und fördern und freuen uns auf möglichst viele, die vorbeikommen und das gemütliche Miteinander bei uns erleben möchten.“ In der Schererschule sei der Anteil von Kindern mit Migrationshintergrund sehr hoch, trotzdem funktioniere das gute Schulklima. „Wir wissen also, wie es geht“, meinte sie augenzwinkernd.

Die Kuchenkasse und Spenden des Tages werden an den Förderverein der Schule gehen, insbesondere für den Aufbau der Schulbücherei. „Wir haben einen gut gefüllten Wunschbriefkasten, in den die Kinder ihre Bücherwünsche einwerfen können“, so Voigt. „Davon möchten wir einiges erfüllen und unseren Bestand generell aufstocken. Die Spenden helfen uns dabei.“ Mehr Infos zum bundesweiten „Tag der Offenen Gesellschaft“ ist unter <https://www.die-offene-gesellschaft.de/16juni> zu finden.

us



Für den 16. Juni lädt die Schulfamilie der Scherergrundschule zum Flohmarkt ein und stellt viele extra Tische zum gemeinsamen Essen mit Nachbarn auf. Kinder, Schulleitung, Elternbeirat und Förderverein freuen sich auf viele Gäste. Im Bild von rechts zweiter Schulleiter Markus Schättler, Elternsprecherin Malwina Andrassy, Stefan Fahrmeier vom Elternbeirat, Anna Voigt vom Förderverein und Schulleiterin Anita Bock.

Bild: us

„Pasing danzt!“

Pasing · Zum Volkstanz zum Mitmachen lädt der Kultur- und Heimatpflegeverein D Pasinger e.V. am Freitag, 15. Juni, in den Prinzregent Garten (Benedikterstr. 35) ein. Unter Anleitung von Katharina Mayer, Tanzmeisterin des Kocherballs, werden bayrische Tänze getanzt, Rundtänze, Figurentänze, Bekanntes und auch Seltenes. Für den Schwung sorgen die Schreinergeiger. Unter dem Motto „Volkstanz ist, wenn jeder tanzt“ sind alle eingeladen, die Spaß am Tanz haben, ob mit oder ohne Tanzerfahrung. Beginn ist um 20 Uhr, der Eintritt ist frei. Nähere Infos sind unter www.kulturverein-pasing.de erhältlich. sv



WIR ERFÜLLEN IHREN SCHLAFTRAUM.

Bayerns größtes Schlafzimmer-Spezialhaus

Clarita-Bernhard-Str. 18
81249 München-Freimann
Telefon: 089 - 41 11 94 00



Zukunftsforum „München wächst!“

Pasing · Statistisch gesehen zieht jeden Tag ein Reisebus voll Menschen neu in die Stadt. Wie können wir diese Entwicklung gestalten und dafür sorgen, dass München lebenswert für alle bleibt? Diese Frage stellt sich das Zukunftsforum der Pasinger SPD und lädt am Dienstag, 19. Juni, um 19.30 Uhr zum offenen Bürgerdialog über Lösungen zu Wohnen und Verkehr in München in die Gaststätte Antica Osteria (Nimmerfallstr. 48) ein. Das Zukunftsforum ist ein Projekt, das um gute Diskussionen bemüht ist, von denen jeder profitiert. Infos dazu sind unter www.zukunftsforum.spd-pasing.de erhältlich. sv

Infoabend „Vorsorge im Alter“

Obermenzing · Senioren-Union und Frauen-Union München-West laden am Mittwoch, 20. Juni, 19 Uhr, zu einer Veranstaltung „Vorsorge im Alter“ ein. Stadträtin Heike Kainz, Fachanwältin für Familienrecht, und Bezirksrätin Barbara Kuhn geben rechtliche Informationen und praktische Hinweise rund um das Thema Vorsorge durch Vorsorgevollmacht, Betreuungsverfügung und Patientenverfügung. Die Veranstaltung findet im Alten Wirt Obermenzing (Dorfstr. 39) statt. Alle interessierten Bürger sind herzlich eingeladen. sv

Live-Übertragung im Cineplex Germerring

Germerring · Am Mittwoch, 20. Juni, zeigt das Cineplex Germerring (Münchener Str. 1) die Live-Übertragung des letzten Konzerts der Kinosaison 2017/18 – Sir Simon Rattles Abschied von der Berliner Philharmonie mit Gustav Mahlers Symphonie Nr. 6. Vor



Übertragungsbeginn um 19.30 Uhr werden alle Gäste ab 19 Uhr mit einem Glas Prosecco begrüßt. Die Auseinandersetzung mit dem symphonischen OEuvre von Gustav Mahler stellt eine Konstante in der mittlerweile 30 Jahre währenden künstlerischen Zusammenarbeit von Sir Simon Rattle und den Berliner Philharmonikern dar. Sein philharmonisches Debüt gab Sir Simon 1987 mit einer Aufführung von Mahlers Sechster Symphonie, auf das Programm seines Antrittskonzerts als künstlerischer Leiter des Orchesters setzte ausgewählt hat und deren Interpretation erneut zur Diskussion stellt. Die Preise betragen im Normalbereich 25 Euro, im First-Class-Bereich 28 Euro und im Premium-Bereich 35 Euro. Karten können ab sofort erworben werden – direkt an der Kinokasse oder auf der Homepage www.cineplex.de/germerring unter Filmreihen bei Klassik & Co. red

CINEPLEX

GERMERING

Dein Kino in Germerring.

7 KINOSÄLE | 1000 SITZPLÄTZE
D-BOX MOTION SEATS | KOSTENLOSE PARKPLÄTZE

REISETRÄUME SÜDAFRIKA

am 17. Juni um 13:00 Uhr

Reiseträume werden jeden Sonntag um 13 Uhr präsentiert. Jeder Guest erhält ein kostenloses Gläschen Sekt zum aktuellen Reisefilm.



FRAUEN FILM FRÜHSTÜCK

AM 21. JUNI
AB 9:00 UHR
FILMSTART 10:00 UHR



LADIES FIRST

18. Juli um 20:00 Uhr

TICKETS AN DER KINOKASSE & ONLINE



Mehr Informationen unter
WWW.CINEPLEX.DE/GERMERING

CINEPLEX GERMERING | Münchener Str. 1 | 82110 Germerring

